



Morena, PVEM, PRI, PAN y MC aprovechan regreso a clases para promocionarse



El regreso a clases ha sido aprovechado por diputados federales y locales, presidentes municipales, así como los partidos Morena, PVEM, PRI, PAN y MC, para repartir útiles escolares, pero con su nombre por delante.

Estos políticos de diversos organismos políticos salieron a las calles para regalar mochilas, cuadernos, loncheras y colores y dijeron que estaban “ayudando”, pero estos artículos siempre traían enfrente el nombre del político y hasta el partido.

En la lista también está la diputada federal Karina Barrón, quien desde la semana pasada ha entregado mochilas a niños en Nuevo León, de donde es diputada, para “apoyar la economía familiar y educación de los niños”, según señalaron a medios locales. Todas ellas con su nombre.

Lo mismo sucedió con los diputados por MC, Andrés Pintos y Agustín Basave, quienes regalaron 300 kits escolares en el municipio García, en Nuevo León. Todos ellos con el logotipo de su partido y de color naranja.

“Mi compromiso con las niñas y niños del Distrito 7 se mantiene firme, hoy fueron 300 kits escolares en García, pero estaré visitando en compañía de mi compañero Agustín Basave”, escribió el legislador Andrés Pintos.